

UNA CANCIÓN QUE DEMUESTRA DÓNDE ESTÁ EL TRONO DE DAVID

LA LLAVE
DE DAVID

LA TROMPETA

Una canción que demuestra dónde está el trono de David

Millones de personas vieron la coronación del rey Carlos. Descubra por qué tantas personas se sienten naturalmente atraídas por la familia real británica. Comprenda el significado de una canción que se interpreta en cada coronación británica, y descubra cómo esta canción comprueba dónde se encuentra hoy el propio trono de Jesucristo.

- Gerald Flurry
- [11/10/2023](#)

Transcripción de *La Llave de David*

Veinte millones de personas presenciaron la coronación del rey Carlos iii , y al rey le entregaron una Biblia, y le dijeron: *Reciba este Libro. Es la cosa más valiosa que este mundo puede dar.* Es el mejor regalo de todos.

Pero, ¿cuántas personas realmente creen eso? ¿Y cuántos de esos veinte millones realmente lo creen y viven de acuerdo con ello? Que, por supuesto, es la única forma en que será de valor para usted.

Pero si conocen la Biblia y la profecía bíblica, sabrán por qué ellos cantaron "Sadoc el Sacerdote" en este día especial de coronación [coro]. Esto nos llevamuy atrás al tiempo de Salomón, cuando Sadoc era el sumo sacerdote; "Sadoc el sacerdote". ¿Y cómo se convirtió en el sacerdote? Bueno, hay toda una historia allí.

Pero se canta "Sadoc el Sacerdote" de G.F. Handel, y es una canción poderosa; ¿pero por qué se canta? ¿Por qué se canta en ese día de la coronación?

PT

"Cuando la reina Isabel ii fue coronada Reina de la Mancomunidad Británica en 1953, el *Chronicle Telegram* de Elyria, Ohio, explicó: El coro canta como ha cantado en este momento de la ceremonia desde el primer servicio inglés de coronación conocido...". Mucho antes que eso (aquello es un poco vago). Pero continúa diciendo: "... el himno, *Sadoc el Sacerdote*. Esta es una canción sobre Sadoc el sacerdote, y se canta cada vez que una reina o un rey ha sido coronado, desde el primer servicio inglés de coronación conocido". Reitero, como ven, se remonta aún mucho más antes. Sin embargo, en la mayoría de los casos ellos realmente no saben por qué lo cantan, al menos muchos de ellos. Muchas personas religiosas no entienden por qué, por qué se hace y qué significa todo esto.

Si usted entiende al Israel profético, se trata de Estados Unidos, Gran Bretaña y la Mancomunidad, junto con la nación hoy llamada Israel (que es realmente el Judá bíblico).

Veamos ahora en Lucas 1 versículo 30. "Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios.

(31) Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús.

(32) Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre". Bueno, ¿qué les parece? Aquí Dios el Padre le da este trono a Jesucristo. Así que, tenemos un Padre y un Hijo, y ese trono está aquí en la Tierra. Está en la Tierra hoy y Cristo es la Cabeza de la Iglesia de Dios, y cuando Él regrese, se va a sentar en ese trono. Tendrá que haber un trono aquí para Él cuando regrese; está en esta Tierra. Ahora, Jesucristo va a gobernar en ese trono para siempre (Isaías 9 verso 7), así que necesitamos saber dónde está ese trono, y de qué se trata.

El verso 33 dice: "Y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin". Y Él está haciendo eso en el trono de David, ¡que es en realidad el propio trono de Cristo! ¡Ese trono!

Pueden mirar en Jeremías 33 versos 17 al 21 donde Dios dijo que nunca faltaría un hombre sentándose en ese trono (un hombre o una mujer). Nunca! Y Él dice: *Pues si puedes romper Mi pacto con la noche y el día, y si ya no tenemos noche y día, entonces está bien, puedes romper esta promesa.* Pero si quieren ir afuera y ver la noche y el día, bueno, si todavía están ahí sabrán que Dios tiene un hombre sentado en el trono de David en este tiempo final. Ustedes saben eso según esta promesa y este es un libro del tiempo del fin que hace esa promesa, en el libro de Jeremías.

Hay quiero hablarles de una canción que comprueba dónde está el trono de David; una canción que prueba dónde está el trono de David; *Sadoc el Sacerdote!* Pues bien, ¿de dónde sacaron esa canción, y saben que esta historia les apuntará hacia el propio trono de Dios.

En I Reyes 1 en los versos 38 al 40, hablan de esta canción. Está en I Reyes. Y, Reyes resulta ser uno de los profetas anteriores, lo que significa que es profecía principalmente para este tiempo final. Y aquí es donde habla de esta canción y de cómo se desarrolló a partir de Sadoc el Sacerdote. Démosle un vistazo.

Dicen en este documental que vi que es una ceremonia tan antigua, que la historia apenas puede remontarse lo suficiente para contenerla. Hace mucho tiempo, desde Salomón e incluso David.

Noten el verso 38 de I Reyes 1: "Y descendieron el sacerdote Sadoc, el profeta Natán, Benaía hijo de Joiada, y los cereteos y los peleteos, y montaron a Salomón en la mula del rey David, y lo llevaron a Gihón". O sea, el manantial Gihón.

(39) "Y tomando el sacerdote Sadoc el cuerno del aceite del tabernáculo, ungió a Salomón; y tocaron trompeta, y dijo todo el pueblo: ¡Viva el rey Salomón! (40) Después subió todo el pueblo en pos de él, y cantaba la gente con flautas, y hacían grandes alegrías, que parecía que la tierra se hundía con el clamor de ellos". Ahora, al mismo tiempo, pueden seguir adelante y leer los otros versos aquí, como el verso 41 habla de Adonías, hijo de David, y él estaba por tomarse el trono para sí mismo, en ese mismo momento. Así que recibió noticias de lo que estaba sucediendo allí en Jerusalén, y todo este regocijo, y David estaba coronando a Salomón para ser el rey, el rey de Israel. Ahora, ese es un gran período en esta historia.

Pero en realidad había una guerra por ese trono, y Satanás siempre está tratando de destruir ese trono. Y cualquiera que crea en éste, tiene que dudar por esa enseñanza y esa instrucción porque Satanás siempre está tratando de borrarlo, y esa es la historia de ese trono, y Dios nos lo dice, en muchos lugares.

Si vemos a la reina Isabelii, ella fue coronada en el trono de David en 1953, y lo hemos demostrado en nuestro libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#).

Pero he aquí, una declaración impactante: La reina dejó de estar en el trono de David —ella estaba en el trono de David— pero ella dejó de estarlo en 2017; el año 2017. Ahora, sé que es una declaración sorprendente, pero pueden comprobarlo en su propia Biblia. Creo que este es uno de los eventos más grandes en la Tierra, desde el tiempo de Cristo hasta este tiempo presente, porque se enfoca en este tiempo final y en donde aparecerá el trono de David.

Ahora, si miran al tiempo de Cristo, en ese tiempo Él preparó y alistó todo para la primera era de la Iglesia de Dios, y luego hubo una segunda y una tercera y cuarta y quinta, y ahora una séptima y última era de la Iglesia de Dios. Y así, ¡Dios dice que esta última era tendrá el trono de David! Que tendrá el trono de David, la propia Iglesia de Dios; y es la primera vez en la historia del hombre que eso ha sucedido. Así que eso lo hace un entendimiento vital. ¡La única era de la Iglesia! ¡Y esto es una señal de que Dios se está preparando para la Segunda Venida! ¡Él está poniendo este trono en la propia Iglesia de Dios para que puedan prepararse para el comienzo de un nuevo gobierno en la Tierra! ¡De eso se trata! En la última era de la Iglesia de Dios se está preparando para ese maravilloso Mundo de Mañana; es un paso gigantesco hacia el maravilloso Mundo de Mañana, si lo miran proféticamente, e incluso en la realidad. La única era de la Iglesia jamás que haya tenido ese trono, y es un paso gigante hacia el gobierno de Jesucristo en el trono de David (o Su propio trono) en el Mundo de Mañana y para siempre (Isaías 9 en verso 7).

Si usted realmente entiende "*Sadoc el Sacerdote*" de Handel, éste le apuntará directo al trono de David. Si realmente lo entiende, y la historia de ello, y la profecía de ello, usted sabrá donde está el trono de David, y sabrá dónde está un hombre que se sienta en ese trono. Pues, esa realidad tiene que estar aquí antes que Jesucristo venga a la Tierra. Tiene que estar aquí, y todo sucedió en 2017, y está completamente explicado en mi libro sobre [El Nuevo Trono de David](#). Así que, allí lo verá todo explicado.

Y también hay una nueva Piedra del Destino, y esta Piedra del Destino es un símbolo de Jesucristo Mismo, y también del trono de David. También debe haber una Piedra del Destino. Un trono que tiene esa Piedra como parte de ese trono, y luego un hombre, por supuesto, para sentarse en ese trono.

Ahora, si usted entiende la historia de Sadoc, también creará en los profetas anteriores. Los profetas anteriores son los que le dicen de ese Canto y de esa muy poderosa canción de Handel; inusualmente poderosa y eso es algo maravilloso. Es realmente hermoso.

Pero mire, ¿cuántas personas hoy en día creen realmente en la Biblia como el mayor regalo que este mundo ofrece? ¿Cuántas personas creen? ¿Y cuántas personas viven y demuestran que lo creen? Pues eso es de lo que Dios está hablando, realmente. Y hubo un tiempo en que ese trono de David tenía mucha más gente creyéndolo que hoy, mucha más.

Pero mire, repito, había un sacerdote Sadoc que fue el único sacerdote leal a David desde el principio hasta el final, incluso en la era del propio Salomón, cuando era rey. Nadie más hizo eso. Fue el último hombre en pie, el último sacerdote principal, y por eso pudo coronar a Salomón en el trono. Él hizo todo eso posible haciendo el trabajo de sacerdote.

Quiero leerles algo aquí de I Crónicas 12 donde habla de Sadoc el sacerdote y cuán leal era, y dice: "Y Sadoc, joven valiente y esforzado [en el verso 28] con veintidós de los principales de la casa de su padre". Así que era un líder militar, un gran líder militar, uno de los hombres poderosos de David. ¿Se imaginan que un hombre así se convirtiera en el sumo sacerdote? Uno no encuentra esa clase de hombre convirtiéndose en sumo sacerdote hoy en día, ¿o sí? Yo diría que eso no se ve, que yo sepa.

Verso 38: "Todos estos hombres de guerra, dispuestos para guerrear, vinieron con corazón perfecto a Hebrón, para poner a David por rey sobre todo Israel; asimismo todos los demás de Israel estaban de un mismo ánimo para poner a David por rey". Estos eran los líderes incluyendo a Sadoc, y había una razón por la que Sadoc tenía que ser un hombre tan poderoso, porque estaban luchando de una manera física aterradora en ese momento por el trono de David. Así que se necesitaba un verdadero guerrero para ser el sumo sacerdote. Pero Dios dice que incluso hoy, ¡Su pueblo son soldados! ¡Luchan por el trono de David! Son leales al trono de David, porque es el mismo trono de Jesucristo, y Él está a punto de venir a la Tierra y tomar ese trono que le pertenece a Él.

Noten en Ezequiel 44:7. Ahora verán que todo esto es para el tiempo del fin, y está hablando acerca de la propia Iglesia de Dios, apartándose de ese trono. El verso 7 dice [basta]: "De traer extranjeros, incircuncisos de corazón e incircuncisos de carne, para estar en mi santuario y para contaminar mi casa", y está hablando de la propia Iglesia de Dios, y está sucediendo algo terrible.

El verso 10 dice: "Y los levitas que se apartaron de mí cuando Israel se alejó de mí, yéndose tras sus ídolos [se apartaron de Dios, y] llevarán su iniquidad". Todo esto está sucediendo, ven, en esta era de Laodicea, la última era de la Iglesia de Dios.

En verso 13 dice: "No se acercarán a mí para servirme como sacerdotes", se les está quitando su recompensa; de eso está hablando, y dice: "... sino que llevarán su vergüenza y las abominaciones que hicieron". Verso 13. El 95% del pueblo de Dios se ha apartado. Y noten lo que Dios dice en el verso 15:

"Mas los sacerdotes levitas hijos de Sadoc, que guardaron el ordenamiento del santuario cuando los hijos de Israel se apartaron de mí", así que aquí están estos hijos de Sadoc en este tiempo final, hijos de Sadoc, espiritualmente. Ellos están aquí cuando toda la Iglesia de Dios (el 95%) se está apartando, ellos están cerca de Dios y permanecen con Dios y permanecen con el trono de David, y la enseñanza de ese trono, e incluso teniendo ese trono. Ahora, Dios dice: *Ellos se acercarán a Mí en el Mundo de Mañana* y esta es una historia bastante asombrosa, y se trata, por supuesto, de pelear y batallar.

Y luego, Abiatar era el sumo sacerdote y observen lo que sucedió en I Reyes 1:8. "Pero el sacerdote Sadoc, y Benaía hijo de Joiada, el profeta Natán, Simei, Rei y todos los grandes de David, no seguían a Adonías". Ellos no fueron con Adonías, y eso hizo a Sadoc el sumo sacerdote porque él todavía era leal a David cuando todos los demás, todos los otros sacerdotes se habían apartado, los sacerdotes principales. Todos se habían apartado.

Y así que, aquí tenemos al sacerdote principal, ahí mismo con el trono de David, y si conocen la Biblia saben que esto tiene que ser mucho más que un ritual. ¡Esto es la realidad y uno tiene que pelear y pelear y pelear por el trono de David si va a mantenerlo, o incluso enseñar acerca de él! ¡Va a tener que luchar de verdad!

Sadoc permaneció fiel y tiene esta tremenda recompensa por delante, y es un gran honor estar ahí en este momento.

Como lo escribió Melanie Philips: "El coro de la Abadía levantará el techo con el sublime Sadoc el Sacerdote de Handel...". Bueno, sí, ella entiende eso, y entiende que incluso los primeros reyes ingleses llegaron a creer que descendían del rey David. ¿Qué les parece? Ciertamente creían eso. Creían que el trono de David estaba allí, y coronaban a los reyes y hablaban de eso incluso mucho más de lo que lo hacen hoy. Mantuvieron bastante de la ceremonia, mas realmente no la creen como deberían. Y Melanie Philips dijo: "Sin embargo, persiste la inquietud de que él [es decir, el rey Carlos III.] no promueva y defienda adecuadamente los valores que ahora están bajo asedio". Ven ahí otra vez, están "bajo asedio" y el trono de David les ha sido quitado por eso. Ellos tienen que demostrar lo mucho que aman ese trono.

Así que bajaré un poco más. En Amós 9, en verso 11 dice: "En aquel día yo levantaré el tabernáculo caído de David, y cerraré sus portillos". Él levantará el tabernáculo de David —eso incluye el nuevo trono de David en este tiempo final—. Él va a levantar el tabernáculo de David que está caído. Ven, ellos se han alejado de la enseñanza acerca de David, y de su trono, y así Dios más tarde le da a ese pequeño remanente que sí permaneció fiel, les dio el trono de David y la Piedra del Destino. Es un nuevo Trono y una nueva Piedra, y todo está explicado completamente en mi folleto sobre [El Nuevo Trono de David](#), y es uno de los folletos más inspiradores que jamás he escrito, debido a la revelación que Dios me ha dado sobre ese nuevo trono y esa nueva Piedra, y es espectacular. Es increíblemente espectacular, se podría decir. Pero observen, Amós continúa diciendo: "... y levantaré sus ruinas, y lo edificaré como en el tiempo pasado".

Vean, había un hombre llamado Herbert W. Armstrong que siempre hablaba de este trono de David, y de cómo estaba en la Tierra, ¡y Dios dijo que siempre habría un hombre para sentarse en ese trono! Y aun el pacto del día y la noche, si llegara a poderse romper, sólo así se podría romper esa promesa. Ese pacto del día y la noche está aquí todavía, es lo que tenemos que tener en mente. Todo esto está sucediendo antes de la Gran Tribulación.

Es un "tabernáculo" de David, lo cual significa que es temporal. Significa que está aquí en la Tierra hoy. Es temporal. Pero cuando Jesucristo llegue aquí, no va a ser temporal. Él va a tomarlo, y va a estar allí para siempre con Su gobierno sobre él. Y eso se explica en Isaías 9 en verso 7.

Así que, los hijos de Sadoc recibirán esta tremenda recompensa y la ceremonia de hoy habla de cómo están dedicados al servicio del pueblo. Eso es lo que el Rey Carlöö está diciendo ahora y lo que la reina dijo. Pero Dios dice que, si uno está en ese trono de David, debería estar mirando al mundo entero y servirlos, porque este es el trono que va a unir todo el mundo, ¡y ya está siendo construido desde este mundo, en la última era de la propia Iglesia verdadera de Dios! Y explicamos eso completamente en mi folleto sobre [la Verdadera Historia de la Verdadera Iglesia](#).

Pero miren otra vez, ¿por qué cantamos esta canción, Sadoc el Sacerdote? ¿Por qué la cantamos? Bueno, porque nos señala al trono de David que va a servir a un mundo entero, y a juntarlo y unificarlo bajo el gobierno de Jesucristo y Dios el Padre. Ese es el gobierno que va a estar aquí, y ya está en camino, ahora mismo.

Tenemos que estar conscientes de esto y no se trata en absoluto de un simple ritual. Tiene que ser un verdadero esfuerzo de servir a Dios y servir a este mundo con la preciosa verdad de Dios.

